

Medio	Publimetro
Fecha	20-12-2011
Mención	Nueva carrera de Pedagogía en Artes Visuales de la UAH. Habla Ana María Risco, directora del Departamento de Artes de la Universidad.

Profesor de Artes Visuales



► Desde el año 2012 que la Universidad Alberto Hurtado impartirá esta carrera ► Estos profesores podrán trabajar en establecimientos de Educación Básica y Media

“Esta carrera está dirigida a buenos lectores, que les interese la literatura y la historia, y que tengan curiosidad por los objetos visuales, artísticos y no artísticos. En el caso de la pedagogía, esperamos que tengan un deseo de enriquecer la presencia del arte”

ANA MARÍA RIOSECO, DIRECTORA DEL DEPARTAMENTO DE ARTE DE LA UNIVERSIDAD ALBERTO HURTADO

La Universidad Alberto Hurtado desde el año 2012 empezará a impartir la carrera de Pedagogía en Artes Visuales.

“Esta carrera está dirigida a buenos lectores, que les interese la literatura y la historia, y que tengan curiosidad por los objetos visuales, artísticos y no artísticos. En el caso de la pedagogía, esperamos que tengan un deseo por hacer la tarea de enriquecer y dar valor a la presencia del arte en los programas escolares”, afirma Ana María Risco, Directora del Departamento de Arte UAH.

Estos profesores podrán trabajar en establecimientos en segundo ciclo de educación básica o educación media científico-humanista y técnico-profesionales que sean municipales, particulares subvencionados y particulares pagados. Como creador, gestor o director de proyectos artísticos de

carácter educativo en instituciones municipales, centros juveniles u organizaciones comunitarias. Además de ser autor y editor de material educativo para entidades encargadas de la difusión artística.

La carrera dura cinco años y para ingresar debes haber rendido la PSU, además de las ganas de ingresar al mundo del arte.

5

años dura la carrera en la Universidad Alberto Hurtado y para poder ingresar se necesita haber rendido la PSU. Una vez egresado, tendrá la posibilidad de trabajar en establecimientos en segundo ciclo de Educación Básica y Media científico-humanista y técnico-profesionales.

También puedes estudiar en Uniacc

La Escuela de Artes Visuales de UNIACC, es una de las más innovadoras escuelas de arte del país y de Latinoamérica. Los Diplomados de Especialización, vinculados a las nuevas tecnologías, marca esa tendencia. Es la única Escuela con una malla en dos líneas específicas: Fotografía -como soporte de obra, producción y con-

ceptualización de la imagen- y Tecnologías Aplicadas.

Nuestros egresados son artistas, comunicadores con un punto de vista, agentes sociales y culturales con el objetivo de crear obras relacionadas con la contingencia, con la crítica social. La misión de nuestros artistas es generar conciencia.

La Escuela cuenta con un Observatorio de Arte y una Galería de la Escuela, como instancias de reflexión y exhibición de obras.

Puedes conocer más de la carrera en www.uniacc.cl.